

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.— Número 4.341 CEUTA SABADO 9 DE OCTUBRE de 1948 — Precio 50 céntimos

Centenario de la Marina castellana

Bendición y entrega de una bandera de guerra al cañonero «HERNÁN CORTÉS»

Altas condecoraciones peruanas al almirante Regalado y otros jefes de la Armada española

Sevilla, 8.—Con extraordinaria brillantez se ha celebrado el acto de bendición y entrega de la bandera de guerra al cañonero «Hernán Cortés». Asistieron todas las autoridades, personalidades y representaciones hispano-americanas que participan en la conmemoración del Centenario de la Marina de Castilla, concurriendo también enorme cantidad de público.

El cardenal Segura procedió a la bendición de la bandera que iba a ser entregada a la madrina doña Juana Soriano de Valdivia, esposa del presidente de la Diputación provincial de Badajoz, y éste, posteriormente, al comandante del cañonero «Hernán Cortés», capitán de fragata don José María Otero Goyanes.

El cardenal Segura, después de la bendición de la gloriosa enseña, pronunció unas breves palabras.

Dijo que ha sido tradicional en España la bendición de las banderas de guerra que en las catedrales se entregaban a reyes y generales que peleaban contra los enemigos de Dios y de la Patria.

«Siempre, los barcos de guerra españoles han sido defensores de la Patria, y no han tenido, como los buques mercantes, fines materiales. Ese barco español lleva el título glorioso de «Hernán Cortés», héroe que sintetiza las glorias de la época más grandiosa de la Historia de España».

A continuación, la madrina leyó unas cuartillas y dirigiéndose al comandante, le entregó la bandera y pronunció estas palabras: «Con gran emoción tengo el honor de ofrecer esta enseña de nuestra Patria para el barco que mandáis, el cañonero «Hernán Cortés», nombre que

evoca al gran conquistador extremeño, figura señera de nuestra historia que logró inmortalizar a una época y una raza.

Señor comandante: al entregaros la bandera de la Patria que ha servido de estandarte para vuestras victorias y de sudario para vuestros muertos, pido a Dios, con el fervor de la mujer española, que os conceda su asistencia para que navegéis siempre con el espíritu tenso del deber y para que desde vuestros puestos de honor, en la paz como en la guerra, con anhelos de caminos de gloria y con el señorío augusto de la tradición de la Armada española sigáis siendo dignos continuadores de aquellos héroicos marinos que siempre la honraron, y que cara a los mares y a todos los riesgos, defendáis la verdad eterna de Dios y contribuyáis a elevar a España a la cumbre de su propia grandeza».

Después de esta ceremonia, se ofició la Santa Misa. En el momento de alzar, el «Hernán Cortés» disparó las salvas de ordenanza.

A continuación, en un bote, acompañado de una comisión, en la que iban también señoras extremeñas, la madrina se trasladó al «Hernán Cortés» con las autoridades, y fué izada solemnemente la bandera en el buque. (Pasa a la página 3).

BRAMUGLIA conferencia con VICHINSKY

Trata como mediador, de encontrar una solución a la crisis de Berlín

La URSS no está dispuesta a cambiar el bloqueo de la capital alemana por una reunión de la Junta de ministros de Asuntos Exteriores

Cuba, Noruega y Egipto ocuparán puestos en el Consejo de Seguridad

París, 8.—El jefe de la delegación argentina y ministro de Asuntos Exteriores, Bramuglia, asumiendo el papel de mediador en la crisis de Berlín, ha conferenciado durante más de una hora, con el delegado soviético, Vichinsky, para tratar de encontrar una solución.

De fuentes autorizadas hispano-americanas se sabe que las potencias occidentales tienen conocimiento de este paso de Bramuglia, decisión que ha sido aprobada por las mismas, expresándole su confianza en estos esfuerzos de conciliación.—EFE.

No hay detalles de la entrevista Bramuglia-Vichinsky. París, 8.—No se han revelado detalles de la entrevista de Vichinsky con el jefe de la delegación argentina en la ONU, Bramuglia, ni cual es exactamente la naturaleza del compromiso que se trata de encontrar.

No obstante, se sabe que la mayoría de los miembros del Consejo que no están directamente relacionados con la cues-

tión de Berlín, son partidarios de establecer un compromiso, de acuerdo con la oferta norteamericana, es decir la reunión inminente de la Junta de ministros de Asuntos Exteriores para tratar del problema alemán «en el momento en que se levante el bloqueo».

Según fuentes dignas de crédito, Vichinsky y Bramuglia han salido satisfechos de los resultados de su entrevista. El segundo pasará el resto del día celebrando conferencias con otros representantes de las grandes potencias y miembros no permanentes del Consejo de Seguridad. Tal vez la conferencia de tal vez conferencia esta tarde con el delegado ucraniano, Manujski, único que apoya a Rusia en el Consejo de Seguridad.—EFE.

Rusia no estará dispuesta a levantar el bloqueo de Berlín : : : : :.

Berlín, 8.—El «Taetzliche Rundschau» indica en un edito-

Negociaciones entre España y la Unión belga-luxemburguesa

ESTAN ENCAMINADAS A UN ACUERDO COMERCIAL

Madrid.—Hoy se han iniciado las negociaciones entabladas entre la Unión belga-luxemburguesa y el Gobierno español encaminadas a la conclusión de un acuerdo comercial.

Se ha reunido la comisión en el Ministerio de Asuntos Exteriores concurriendo como miembros de la delegación comercial belga los señores barón de Traux de Waadin, ministro plenipotenciario jefe de los servicios geográficos del Ministerio de Negocios Extranjeros y Comercio Exterior de Bélgica; el conde F. de Barchgrave D'Alten, primer secretario de Embajada, jefe de la sección del Mediterráneo del mismo Ministerio; Sr. Antchejen, director de Relaciones Económicas Exteriores; Sr. Willot, director de Administración en la Tesorería y Deuda Pública del Ministerio de Hacienda; Sr. Simons, jefe de División en el Banco Nacional de Bélgica, que representa a este organismo, así como al Instituto belga luxemburgués Du Change.

La comisión española está formada por el subsecretario de Economía Exterior y Comercio, señor Suárez y Ferrer, director

GURNEY

presenta un proyecto de alianza militar de EE. UU. con España

El Consejo Nacional de Seguridad destaca la ventaja estratégica de restaurar las relaciones con nuestro país

La cuestión provoca animadas polémicas que pueden tener repercusiones en las elecciones presidenciales

Washington, 8.— El redactor diplomático de la Agencia Reuter, William Handcastle dice que funcionarios diplomáticos de Washington han declarado hoy que las consideraciones contradictorias que implican una posible revisión de la política de Estados Unidos hacia España serán suscitadas pronto para su discusión y decisión por el presidente del Consejo Nacional de Seguridad es el «Gabinete de guerra» de tiempo de paz, formado por los secretarios de Defensa y Estado y los Ministerios relacionados con la guerra, que abarcan toda la política exterior en relación con sus dos aspectos diplomáticos.

Las autoridades militares subrayan la evidente ventaja estratégica de restaurar las relaciones con España e incluirla en un sistema de defensa occidental europeo.

La revista «Newsweek» informa hoy que «virtualmente todos los altos cargos en el sistema de defensa norteamericano» están a favor de esta tendencia y son de opinión de que la Península Ibérica es quizá la única base defendible en el continente europeo en el caso de una guerra.

En los medios diplomáticos de Washington se predice hoy que si la cuestión de España se suscita en la reunión de la actual Asamblea general de la ONU, Estados Unidos votará en favor de la eliminación de la resolución de 1946, pero expresan igual convicción en cuanto a que la delegación de Estados Unidos no iniciará este paso.

Un factor desconocido en las actuales especulaciones en Washington, sobre la cuestión española es la política de los principales dirigentes políticos del partido republicano, factor de considerable importancia en vista (Pasa a la página 5).

Estados Unidos invita a España a la Conferencia Internacional de Pesca

SE CELEBRARÁ EN ENERO Y ASISTIRÁN 11 PAISES

Es la primera invitación que se hace a nuestro Gobierno desde la recomendación de la ONU en 1946

Madrid.—La Embajada de los Estados Unidos en Madrid ha cursado al Gobierno español la

invitación oficial del Gobierno norteamericano para que España asista a la Conferencia Internacional que se celebrará en Washington en enero de 1949, a fin de estudiar los problemas de la pesca en la zona noroeste del Océano Atlántico.

A dicha reunión asistirán también delegados de los Gobiernos del Canadá, Dinamarca, Francia, Gran Bretaña, Islandia, Noruega, Portugal y Terranova.

Se trata de la primera invitación de este género que el Gobierno norteamericano ha hecho al español desde la fecha de la recomendación aprobada por la Asamblea general de la ONU en diciembre de 1946 encaminada a excluir a España de los organismos internacionales.—D. G. P.

Despedida al ministro de Asuntos Exteriores, Sr. Martín Artajo



Madrid.—Las representaciones diplomáticas hispanoamericanas acreditadas en esta capital, han obsequiado con una comida de despedida al ministro de Asuntos Exteriores y a su esposa, con motivo de su próximo viaje a la Argentina.

APOLO

Sesión continua desde las 5. Sensacional estreno.

La noche tiene ojos

Con James Mason, Wilfrid Lawson.

Una película extraordinaria y que junta de nuevo a JAMES MASON y Leslie ARLISS, intérprete y director de "PERFIDIA"

Próximamente: El acontecimiento cinematográfico de la temporada.

En preparación:



ALHUCEMAS

JULIO PEÑA, JOSE BODALO, ADRIANO RIMOLDI, NANI FERNANDEZ, RAFAEL CALVO, TONY LEBLANC

CON LA COLABORACION DE SARITA MONTIEL y Dña CARMEN COBENA

DIRECTOR JOSE LOPEZ RUBIO



Parque de Intendencia de Ceuta

ANUNCIO

Hasta las doce horas del día 15 de los corrientes, se admiten ofertas de los fabricantes de harina que deseen molinar en sus fábricas, los cupos de trigo que durante la presente campaña cerealista se asignen a este Parque para las necesidades del Ejército, debiendo sus ofertas sujetarse a las condiciones estipuladas, las cuales se hallan de manifiesto en la Jefatura del Detall de este Parque, todos los días laborables desde las 10 a las 13 horas.

Ceuta, 7 de octubre de 1948. El Jefe del Detall. Negible. -- Rubricado.

V. B.

El Director Negible. -- Rubricado.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24, MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

Doctor Avila Morales ESPECIALISTA EN NIÑOS PUERICULTURA

CONSULTA DE 5 A 7

Falange Española, 60. - Teléfono. 8-5-6. - CEUTA

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA

9 de octubre, sábado.— Santos Juan Leonardi, confesor; Dionisio, Arcopagita, obispo; Luis Beltrán, confesor; Diosdado, abad; Rústico, presbítero; Eleuterio, doctor; Domingo, mártir; Abrahám, patriarca, Gislano, obispo; Publia, abadesa. Misa de San Juan Leonardi. Rito doble. Ornamentos blancos.

SANTA IGLESIA CATEDRAL

Esta tarde, a las siete y treinta, termina en este templo, el solemne triduo en honor de San Daniel y compañeros mártires, Patronos de Ceuta.

Ayer tarde, segundo día del triduo, acudieron a estos cultos muchísimos fieles, que justamente alabaron el sermón pronunciado, con toda elocuencia por el muy ilustre señor canónigo, don José Chico Vaello. El de esta tarde, está encomendado al muy ilustre señor canónigo doctoral, don Gregorio Landaluce y Rivacoba.

Mañana, fiesta principal, a las 9 y 15, se celebrará solemne función a toda orquesta, con sermón que pronunciará el muy ilustre señor canónigo, don Francisco Martínez Millán, y a cuya función asiste el ilustre Ayuntamiento, en corporación y las autoridades locales.

ADORACION NOCTURNA

Esta noche, en la iglesia de Santa María de los Remedios, se celebra la Vigilia en honor de San Daniel y compañeros mártires, Patronos de Ceuta y titulares del turno segundo de esta Sección Adoradora Nocturna.

En la primera parte de esta Vigilia, a la que pueden concurrir los adoradores de los restantes turnos, habrá plática por el señor cura párroco, don Francisco Muñoz de Arenillas y Morales, y se cantará solemne Te Deum.

La misa, tendrá lugar a las seis en punto de la mañana, siendo cantada, distribuyéndose en ella la sagrada Comunión,

aplicándose la Vigilia y misa por el eterno descanso de don Francisco Escandón (q. e. p. d.)

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

A las 6: en la parroquia de Santa María de los Remedios. A las 7: en la capilla del Hospital de la Cruz Roja.

A las 8: en la Catedral, parroquia de los Remedios, iglesias de San Francisco y Nuestra Señora del Valle y capillas del Hogar de Nuestra Señora de Africa y Clínica Ostalé.

A las 8 y 30: en la parroquia del Sagrario (Virgen de Africa).

A las 9: en la iglesia de San Francisco y de San José (Jadú).

A las 9 y 15: en la Catedral.

A las 9 y 30: en la parroquia de los Remedios.

A las 10: en las iglesias de San Ildefonso (Barriada de Príncipe); San Francisco y capilla del Hospital Militar de O'Donnell.

A las 10 y 15: en la parroquia del Sagrario (Virgen de Africa) en honor de la Virgen de Montserrat, cantada por los coros de su nombre.

A las 10 y 30: en las capillas del Palacio Episcopal (colegio de Religiosas de la calle Millán Astray) y convento de Religiosas Adoradoras.

A las 11: en la Catedral, parroquia de los Remedios, iglesias de San Francisco, San José (Jadú) y Todos los Santos (Almadraza).

A las 12: en la parroquia del Sagrario (Virgen de Africa) e iglesia de San Francisco.

SANTORAL PARA MAÑANA

10 de octubre, Domingo XXI de Pentecostés. San Daniel y compañeros mártires. Patronos de Ceuta; Santos Francisco de Borja, S. J.; Eulampio, Eulampia, virgen, hermanos; Gereón, Víctor, Casio, Florencio, mártires; Pláuto, Carbonio, obispos; Beato Juan Leonardi, confesor. Rito semidoble. Ornamentos verdes.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS AVISO

Se pone en conocimiento del público en general que por orden superior, a partir del próximo día 10 del actual el precio de la ración de pan integral de 250 gramos en panaderías, será el de 0'00 ptas.

Ceuta, 9 de octubre de 1948. El Presidente, Efigenio Jiménez.

VIGUETAS CASTILLA



Las mejores para entresijos, azoteas, dinteles, sábanas cubiertas. Entrega inmediata.

HIERROS FORJADOS-CEMENTOS, S. L. FILIAL DE ALTOS HORNOS DE VIZCAYA. FABRICA-SEVILLA-AVDA. DE LA RAZA, T. 31617

Solemne Triduo en honor de la Santísima Virgen del Pilar

El día 12 tendrá lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa una solemne función religiosa

Con motivo de la festividad de la Santísima Virgen del Pilar, la Archicofradía de su Corte de Honor ha organizado un solemne Triduo, que se celebrará los días 10, 11 y 12 en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, a las 7.30 de la tarde, así como una solemne función religiosa que tendrá lugar el martes día 12 a las 10.30 de la mañana.

Se invita por el presente a todas las señoras de la Archicofradía y pueblo católico de Ceuta, para que asistan a estos solemnes actos.

GAÑE DINERO EN SU PROPIO DOMICILIO

Nuevo curso de 1948 al 49, de Juguetería y Relojería. Lema de esta Escuela de lecciones por correspondencia, "Aprender ganando". Facilitamos elementos y material completamente gratis. Próximamente inauguración de un curso de electricidad aplicada a usos domésticos e industriales. Pida informes a la Academia Técnica, Apartado 251, Villa Carmen, Miracocha, 15, San Sebastián.

Lea Vd. EL FARO

EL PUERTO

Movimiento de barcos el día 7 de octubre

Entradas

Velero español "Nuestra Señora del Loreto", de Melilla, con carga general.

Velero español "Agustín Buedes", de Larache, con carga general.

Vapor español "Canopus", de Barcelona, con carga.

Vapor español "A. San Rafael", de Motril, con carga.

Vapor español "Albareda", de Casablanca, para aprovisionarse.

Vapor español "A. Lázaro", de Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Cecilia", de Puerto de Santa María, con carga.

Velero español "San Enrique", de San Fernando, con carga.

Salidas

Velero español "Juanitanes", para Uad Lau, en lastre.

Velero español "Ana Dolores", para San Fernando, en lastre.

Vapor español "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo y carga.

Velero español "Joven Manuel", para Estepona, en lastre.

Vapor español "Serantes", para Barrow, tomó carbón.

Vapor español "Albareda", para Cartagena, tomó carbón.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:

Presión media: 764'5.

Temperatura máxima a las 14: 22'8.

Temperatura mínima a las 7: 19'2.

Temperatura media: 21'0.

Humedad relativa media: 76 %

Dirección dominante del viento: N. O.

Velocidad máxima del viento: 32 kilómetros.

Horas de sol: 9'40.

Lluvia en las 24 horas: 00.

Estado del cielo: algo nuboso.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer fué el 170

Plaza de Toros de Ceuta

DIA 12 DE OCTUBRE FIESTA DE LA RAZA

Con permiso de la Superioridad y si el tiempo no lo impide se celebrará una magnífica y EXTRAORDINARIA NOVILLADA a beneficio de la Asociación de Viuda y Huérfanos de los Ejércitos de Tierra Mar y Aire.



Se lidiarán, picarán, banderillearán y serán muertos a estoque 6 escogidos y bravos novillos toros, 6 de la acreditada ganadería de doña Luisa Domínguez Pérez de Vargas (antes Guardiola) con divisa azul y amarilla, por los famosos novilleros

José M.ª Martorell (DE CORDOBA)

Rafael Ortega (DE SAN FERNANDO)

Manolo Vázquez (DE SEVILLA) — (Hermano de Pepe Luis)

Precios populares: Sombra numerada 25 pts. — SOL numerado 15

¡Todo el mundo a presenciar tan extraordinaria novillada!

CARTELERA del CERVANTES

HOY sábado 9 Desde las CINCO

¡Formidable estreno! ¡El más peligroso amor jamás vivido por una mujer! ¡Extraño... horrible... siniestro! Un amor que al reflejarse en los ojos se traducía en muerte.

Universal Internacional presenta

JOAN BENNETT en SECRETO TRAS LA PUERTA.

¡Tan fuerte, tan raro era su amor... como terriblemente nuestros eran los momentos que vivían juntos!

PROXIMO LUNES: 20th CENTURY FOX presenta la más gloriosa epopeya de nuestra guerra de Independencia basada en hechos auténticos: EL TAMBOR DEL BRUCH 12 de Mayo! Las tropas de Napoleón invaden España. Allí en las montañas de Montserrat el pueblo se arma para expulsar a los intrusos. Entra en batalla guiados por un niño EL TAMBOR DEL BRUCH ¡Un film que no se parece a ninguno y que supera a todos!

EN PREPARACION: 2 Magnos Teatros 2 SE NECESITAN MARIDOS Betty Grable Don Ameche DOGUE CIUDAD SIN LEY Errol Flynn Olivia de Havilland

A MADRID

Marchó a Madrid, después de haber pasado una larga temporada en ésta, la distinguida y respetable señora doña Isabel Cabeza, viuda de Arrabal, acompañada de su hija, doña Amparo Arrabal, viuda de Arija y de los hijos de ésta. Buen viaje les deseamos y que su estancia entre nosotros les haya sido muy agradable.

Centenario de la Marina castellana

(Viene de la primera).
quedando así oficialmente abandonado el cañonero español. Este momento fué de intensa emoción, y en él participó el público con gran fervor y entusiasmo patriótico.

Seguidamente en el gran paseo de Cristóbal Colón, se verificó un desfile de todas las fuerzas marítimas y de los Ejércitos de Tierra y Aire.—CIFRA.

Alumnos a bordo del "Hernán Cortés" : : : :

Sevilla, 8.—Después del abandono del "Hernán Cortés" al comandante de dicho buque ha ofrecido un almuerzo a bordo del mismo a las primeras autoridades de Sevilla, a las misiones navales y diplomáticas y a las altas representaciones.—CIFRA.

Imposición de condecoraciones peruanas al almirante Regalado y otros marinos españoles : : : :

Sevilla, 8.—A bordo de la fragata peruana "Teniente Gálvez", se ha celebrado a las dos de la tarde la imposición de condecoraciones.

Al ministro de la Marina española, almirante Regalado, se le ha impuesto la condecoración de la Orden del Sol, la máxima distinción que otorga el Perú. La Cruz Naval, con el grado de Gran Oficial, les han sido impuestas a los almirantes españoles Estrada, Bastarache, Moreu y Arriaga; a los vicealmirantes Núñez Quijano y Moreno Fernández; a los contralmirantes don Felipe Abarzuza y señor Díez de Rivera y a los capitanes de Navío, don Julio Guillén, director del Museo Naval y al duque de Veragua.

Otras condecoraciones han sido otorgadas a distintas jerarquías de nuestra Armada, entre ellas al capitán Azcárraga.

Todas estas condecoraciones han sido impuestas por el ministro de Marina del Perú, contralmirante señor Melgar, jefe de la Misión Naval de su país. La dotación de la fragata "Teniente Gálvez" se hallaba formada en cubierta.

Al imponer el ministro de Marina del Perú la condecoración al ministro español de Marina, pronunció unas palabras.

"Esta condecoración es la más antigua de las que existen en el Perú y de esa manera, se Gran Cruz constituye la distinción más

Misa en honor de San Daniel y Compañeros Mártires

El domingo, día 10, a las nueve de la mañana, en la Santa Iglesia Catedral se celebrará una solemne misa en honor de San Daniel y Compañeros Mártires, Patronos de Ceuta.

A esta ceremonia religiosa que ha de revestir extraordinaria brillantez, como ya es tradicional, asistirán las representaciones oficiales y como siempre, el pueblo católico de nuestra ciudad demostrará su devoción a San Daniel y Compañeros Mártires, abarrotando nuestro primer templo que ofrecerá su máximo esplendor en tan señalada fecha.

elevada que el Perú puede otorgar, a no ser a un Jefe de Estado. El sol fué atributo y emblema de nuestro imperio aborigen. Aparece también como símbolo del grandioso imperio español, y hoy, como antes, ella sobre los vastos territorios pertenecientes a la raza hispánica, y en los que continúa su espíritu y su cultura.

Después, pronunció un discurso el capitán de la Fragata, don Luis Edgardo Llosa, jefe de la División de Fragatas del Perú.

Después se hizo la entrega de obsequios. Pronunció un discurso el ministro de Marina del Perú, contralmirante señor Melgar.

A continuación, y con los mismos honores que a la llegada, fueron despedidos los almirantes y las comisiones navales y militares que habían asistido a tan emocionante ceremonia.—CIFRA.

Imposición de una corbata del Mérito Naval a la bandera de la fragata colombiana : : : : :

Sevilla, 8.—A la bandera de la Escuela Naval de Cartagena

de Indias que ha traído la fragata colombiana "Almirante Padilla", le ha sido impuesta la corbata del Mérito Naval, que le ha concedido S. E. el Jefe del Estado español.

Cadetes de la Escuela Naval de Cartagena de Indias (Colombia), portaban la bandera que iba a ser condecorada.

En el momento de hacer la ofrenda fué interpretado el himno nacional colombiano y la compañía de caballeros alumnos de la Escuela Naval Militar de Marín, rindió honores.

Seguidamente, fué leído el decreto del Generalísimo Franco por virtud del cual se concede la Orden del Mérito Naval a la bandera de la Escuela Naval de Cartagena de Indias. El almirante Regalado impuso las insignias.

Terminado este acto hubo un brillante desfile.

La bandera colombiana, una vez condecorada, fué nuevamente entregada en custodia, como lo han sido las demás banderas americanas y portuguesas, al salón de honor de la Torre del Oro.—CIFRA.

BRAMUGLIA conferencia

(Viene de la primera).

rial que la Unión Soviética no aceptará la oferta de cambiar el bloqueo de Berlín por una reunión de la Junta de Ministros de Asuntos Exteriores. Añade el periódico que la demanda de las potencias occidentales de que se levante el bloqueo como precio a dicha reunión de ministros no es válida. Señala que Vichinsky ha dicho que no existe el bloqueo, y que "por lo tanto, el bloqueo no se puede levantar".

Termina diciendo dicho diario que "el juicio contra Rusia en el Consejo de Seguridad puede llevar a las Naciones Unidas a un fin".—EFE.

Cuba y Noruega ocuparán puestos en el Consejo de Seguridad : : : : :

París, 8.—Cuba y Noruega han sido elegidas en primera votación, por 53 votos la primera y 44 la segunda, para ocupar puestos en el Consejo de Seguridad. Su nombramiento entrará en vigor el 1 de enero próximo. Cuba sustituye a Colombia y Noruega a Bélgica.

La tercera vacante no ha sido cubierta en la primera votación porque ninguna obtuvo los dos tercios de los votos necesarios.—EFE.

También es elegido Egipto

París, 8.—Egipto ha conseguido en la tercera votación obtener la mayoría de los dos tercios necesarios para ser elegido miembro no permanente del Consejo de Seguridad.

Lo mismo que Cuba y Noruega, tomará posesión de su cargo a principios de año.

Egipto y Turquía eran los dos países que iban obteniendo mayoría de votos en las distintas votaciones, hasta que en la tercera Egipto derrotó a Turquía.—EFE.

Naciones designadas para el Consejo Económico y Social : : : : :

París, 8.—China, Francia, India, Perú, Bélgica y Chile han sido designadas por la Asamblea General de la ONU para ocupar puestos, por dos años, en el Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas.—EFE.

JAN YINDRICH, periodista expulsado de Belgrado

Durante la guerra civil española fué amigo de Prieto, Miaja y Tito

Nueva York, 7.—Jan Yndrich, que ha sido expulsado de Belgrado, donde ejercía el cargo de corresponsal de la United Press, por haber caído en desgracia con Tito, tiene, aunque joven, un pequeño historial.

El 18 de Julio de 1936 se encontraba en Madrid en calidad de taquígrafo de la United Press, y pasó de este puesto al de corresponsal de dicha Agencia, codeándose con los Estados Mayores de Prieto y de Miaja. Estas primeras armas periodísticas influyeron

en su formación política, tomando parte por los rojos hasta que el triunfo de las armas nacionales le obligaron salir de España por Figueras. Durante la guerra civil española conoció a Tito como miembro de las brigadas internacionales.

Como caso curioso se sabe que al estallar la guerra en España prometió no afeitarse hasta el triunfo de sus ideales luciendo hasta el momento de la huida una hermosa barba que tuvo, al fin, necesidad de afeitarse.—Efe.

Choques entre la Policía y los huelguistas en Francia

Fuerzas del Ejército son rechazadas en una fundición de acero

París, 8.—El choque registrado entre huelguistas y Policía en Micheville, distrito de Nancy, es el más importante que se ha producido en la huelga minera industrial.

Al amanecer, las fuerzas de la Policía ocuparon la estación ferroviaria de Chalons-Sur-Marne, situada en la línea principal, entre París y el este de Francia, que estaba ocupada por los obreros ferroviarios en huelga desde hacía 36 horas, obligando a todos los trenes a que dieran la vuelta.

La ocupación por las fuerzas de Policía se llevó a cabo sin lucha.—EFE.

El Ejército asalta una fundición de acero pero luego se retira, dejándola a los huelguistas : : : : :

París, 8.—Después de negociar con los obreros comunistas, las

fuerzas del Ejército se retiraron de unas fundiciones de acero en Lorena que habían ocupado parcialmente.

Se trata de la fundición de Micheville, cerca de Nancy, que está en poder de los obreros comunistas en huelga desde hace varios días.

Los gendarmes y fuerzas del Ejército se lanzaron al asalto de la fundición con el fin de desalojar a los obreros de las instalaciones. De otros centros de producción acudieron inmediatamente en camiones varios miles de comunistas, con el fin de intervenir en la lucha en contra de las fuerzas militares.

El jefe de estas negoció con un grupo de dirigentes obreros y a continuación ordenó a los soldados y gendarmes que se retirasen al exterior de la fundición.

Los piquetes de huelga han vuelto a ocupar todas las instalaciones de la central.—EFE.

Restricciones eléctricas : : : : :

París, 8.—El ministro de Industria y Comercio anuncia restricciones de fluido eléctrico durante las horas diurnas. Los cortes de corriente serán de un tercio del suministro normal para usos industriales y de un quinto para los demás. EFE.

Comienza el juicio contra el ex-alcalde de Viena, Blachke

Viena, 8.—Ha comenzado la vista del proceso contra el ex-alcalde de Viena y general de las S. S., Hans Blachke.

Se le acusa de "crímenes de guerra".—EFE.

ANUNCIESE EN EL FARO

Anuncios breves Para evitar el espionaje

Compras y ventas

VENDEMOS lote camión "Dodge" con motor "Ford" modelo A. Diferencial completo "Ford" camión año 1940. Motor y caja cambio "Badford". Diríjase Criveca S. A. Castillejos.

Alquileres

CEDO habitación para caballero. Hazen esta Administración.

Varios

CORTE y confección por correspondencia. Lahore el mejor método. Aprendizaje rápido título de profesora. Enviamos gratuitamente Folleto Explicativo Cursos "Lahore". Apartado 141. San Sebastián.

MAQUINAS punto, todos tamaños, precios, facilidades, enseñanza, accesorios. Casa Coca Madrid. Representante en Málaga Srta. Roura. Peña 17, 1.ª izda. Teléfono 3942. Málaga.

ACREDITADA firma precisa agentes activos y competentes para venta sierras para maderas. Ofertas bajo "Sierras" a esta Administración.

FONTANERO avisos teléfono 962. La Niqueladora.

Los agentes sindicales norteamericanos, comunistas, son alejados de los establecimientos atómicos

Washington, 8.—La Comisión de energía atómica ha dado a conocer sus planes para mantener alejados de los proyectos de energía atómica a los dirigentes de los Sindicatos que son sospechosos de comunistas.

Este anuncio ha sido hecho por el presidente de la Comisión, David Lillien, en una carta dirigida al presidente del Sindicato de obreros electricistas unidos, afiliados al CIO (Congreso de Organizaciones Industriales). Este Sindicato y el CIO han sido eliminados de los establecimientos atómicos en la semana pasada, debido a las supuestas relaciones de algunos de sus dirigentes con los comunistas.—EFE.

La familia real inglesa terminó sus vacaciones y regresa a Buckingham

Londres, 8.—La familia real inglesa ha terminado sus vacaciones de verano y ha regresado al Palacio de Buckingham, en Londres.

Efectuaron el viaje de noche desde el castillo de Balmoral.—EFE.

¡VD. PUEDE SER MILLONARIO!
PARTICIPANDO EN EL
Gran concurso de los 60 millones
Lea las bases en la edición de mañana

En calidad, precio y sabor
Fino Almina
SIEMPRE EL MEJOR

LOS DEPORTES

Hoy parte el Ceuta para Andujar

Como se esperaba, no hay modificaciones en sus líneas

En la mañana de hoy sale para Algeciras, desde donde continuará viaje hasta Andujar, nuestro equipo representativo.

Desplaza a los siguientes jugadores:

Zamorita, Cruzado, Lucas, Pepín, Torres, Gil, Pedrito, Cuca, Martínez, Adell, Yeto y Pedrín.

Como entrenador y delegado les acompaña Luis Marín.

El viaje, por dificultades surgidas a última hora, lo realizarán por ferrocarril y no en autobús.

Buen viaje a nuestros muchachos y que logren puntuar en San Eufrasio.

Campeonato Regional de Baloncesto

Mañana, Imperio de Riffien contra U. Africa Ceuti

Mañana, a las doce, en el campo de juego del colegio de San Agustín, tendremos partido correspondiente al Campeonato de Marruecos de Baloncesto.

En él medirán sus fuerzas los equipos del Imperio de Riffien y la Unión Africa-Ceuti que, como es lógico suponer, alinearán a sus mejores cinco para ver de adjudicarse los dos puntos en litigio.

Hay mucho interés y expectación por ver evolucionar a los muchachos del Imperio de Riffien —de los que mucho y bien se habla— así como por juzgar las posibilidades del Africa-Ceuti ante un adversario tenaz y decidido, lo que asegura un llenazo en el terreno agustinista.

Morera, al Murcia

El Murcia ha conseguido adquirir al delantero centro del Valencia, Morera.

Parece ser que Morera ha firmado por el club de La Condomina por un año, previa la entrega de 85.000 pesetas.—ALFIL.

Anúnciese en EL FARO

EN SEGUNDA DIVISION no se vislumbran sorpresas

Y solo el Santander podría puntuar fuera

La quinta jornada en Segunda División no ofrece partidos de excepción. Los que juegan en casa mandan en la totalidad de los casos. Superiores en el papel deben serlo también en su terreno de juego. Esto significa que pocos cambios habrá en la clasificación.

En Atocha, Real Sociedad y Badalona, los dos colistas, dilucidarán una superioridad que creemos se resolverá favorablemente para los donostiarros. El Real Murcia tiene como huésped a un Levante que es equipo que siempre deja jugar por entregarse al ataque. Once rápido y fácil tirador es el valenciano al que hay que batirle con sus propias armas. El Murcia procurará sacarse la espina de su derrota del domingo, congratándose así con sus seguidores. Suya debe ser la victoria, aunque nada más sea por la mínima expresión. El Levante jugará con decisión para arrancar algún punto y salir del poco airoso puesto que tiene en la clasificación.

El Málaga, favorito del torneo, juega en La Rosaleda, con el Gerona, equipo recién llegado a la División y que hasta ahora no demostró méritos para destacar. Los malagueños "pisun" fuerte y salvarán con facilidad este escollo, siguiendo con su ventaja, así como con cociente magnífico. Puede darse el Gerona por satisfecho si alcanza un resultado de pocos goles en contra, pero no confiamos lo logre dada la facilidad rematadora del ataque que es alma y vida e interior Bazán.

El Hércules comenzó bien y hasta la cuarta jornada no ha tropezado. Ahora recibe a su rival regional el Castellón. Partido fuerte, sin dimes y noes hasta última hora, el Hércules lo inclinará a su favor. Camp, ambiente y juego son favorables a los alicantinos. Salve una confianza excesiva que pueda dar al traste con sus aspiraciones, el Hércules seguirá junto al favorito.

Como el Baracalfo pierde un tanto por ciento muy elevado en cuanto sale de Lasarte, no esperamos que de la campaña ante el Mestalla en Valencia. Aunque por poca diferencia, el juego de los valencianos es superior al de los vizcaínos por cuya razón si ha de haber un vencedor éste lo será el cuadro mestallero. En cuanto al Granada, al que se le daban pocas pro-

habilidades acaba de desmentir los augurios y ahí está en el tercer lugar de la tabla. Irá a Gijón donde le aguarda un equipo dispuesto a vencer para mejorar su clasificación, ya que si partió como uno de los favoritos, no ha demostrado hasta el momento su calidad de tal. Aunque los granadinos atraviesan un excelente momento y su moral se ha robustecido, consideramos que le será difícil puntuar en El Molino. El partido más igualado es el que se jugará en El Ferrol. El Santander hace mejor fútbol que los gallegos, pero como la posición de éstos no es muy arosa tratarán de neutralizar con entusiasmo y ambiente aquella mejor clase. No obstante si el Santander juega, como sabe, debe sacar algún punto del Infierno.

TRANSPORTISTAS

Grupo de cazadores, se pondría de acuerdo con camioneta bien acondicionada, furgoneta o autobús, para organizar partidas los domingos, garantizando toda la temporada. Dirigirse a Sr. Arrabal, Sociedad de Caza y Pesca, de 9 a 11

Calendario del III Torneo DE MODESTOS

Como ayer prometimos, damos a continuación el calendario confeccionado para la disputa del III Torneo de Modestos.

Los partidos que integran su primera vuelta son los siguientes:

- 17 de octubre
 - Castillejos-Ceuti
 - F. Juventudes-Glorieta
 - Canalejas-Betis
 - Cultura-Alfau
 - Marroquí-Morro
- 24 de octubre
 - Betis-F. Juventudes
 - Alfau-Canalejas
 - Morro-Cultura
 - Ceuti-Marroquí
 - Glorieta-Castillejos
- 31 de octubre
 - Canalejas-Morro
 - Marroquí-Cultura
 - Ceuti-Glorieta
 - Castillejos-Betis
 - F. Juventudes-Alfau
- 7 de noviembre
 - Glorieta-Marroquí
 - Betis-Ceuti
 - Alfau-Castillejos
 - Morro-F. Juventudes
 - Cultura-Canalejas
- 14 de noviembre
 - F. Juventudes-Cultura
 - Ceuti-Alfau
 - Castillejos-Morro
 - Marroquí-Canalejas
 - Glorieta-Betis
- 21 de noviembre
 - Morro-Ceuti
 - Alfau-Glorieta
 - Betis-Marroquí
 - Cultura-Castillejos
 - Canalejas-F. Juventudes
- 28 de noviembre
 - Betis-Alfau
 - Marroquí-F. Juventudes
 - Glorieta-Morro
 - Castillejos-Canalejas
 - Ceuti-Cultura
- 5 de diciembre
 - Marroquí-Alfau
 - Morro-Betis
 - Cultura-Glorieta
 - Canalejas-Ceuti

- F. Juventudes-Castillejos
- 12 de diciembre
 - Betis-Cultura
 - Glorieta-Canalejas
 - Ceuti-F. Juventudes
 - Castillejos-Marroquí
 - Alfau-Morro

La segunda vuelta se disputará, invirtiendo el orden de los encuentros y en las fechas inmediatamente posteriores. Todos los partidos tendrán lugar probablemente en el campo del Mixto de Artillería, cuya concesión gestiona en estos momentos la Junta Local de Deportes.

ULTIMOS DIAS

de inscripción para el concurso de canto flamenco en Radio Ceuta

Con tres premios de 300, 200 y 100 pts.

Muebles Ruiz

Propietario: Manuel Ruiz Pérez

Muebles e instalaciones

Falange Española, 63. Teléfono 604. Ceuta

INTERESANTE REUNION pugilistica para el domingo

Vilches se enfrentará a Tuami y Carranchas a Dominguez

También actuarán Charradi, Basado, Taki II Polanco y Bermúdez

El Club Deportivo Riffien no ceja en sus propósitos de hacer del noble y viril boxeo uno de los deportes favoritos del público ceuti. Perdura aún el eco de la última y soberbia reunión que sirvió para la presentación del magnífico primera serie argentino, Ortiz, cuando ya se nos anuncia otra que como combate estelar tendrá un Carranchas-Dominguez, de mucho interés y emoción.

Esta nueva reunión tendrá lugar mañana domingo a las 5 de la tarde, en "La Huerta" y su programa, salvo modificaciones de última hora que no creemos surjan, puesto que esto es de muy mal gusto y acaba por desanimar al buen aficionado, es el siguiente:

Taki II contra Polanco; Basado contra Bermúdez; Vilches contra Tuami; Charradi contra Galindo; Luque contra Gordero y Carranchas contra Dominguez.

La reunión puede considerarse como un duelo Ceuta-Tetuán, alineándose en casi todos los combates pugiles de Educación y Descanso de Tetuán contra los del Unión Africa Ceuti, C. D. Riffien y Educación y Descanso de Ceuta, lo que le reporta una mayor exposición y rivalidad.

Todo hace suponer que "La Huerta" se verá llena de aficionados mañana a las 5 en punto. Lo que servirá de estímulo a los organizadores para ir preparando la reunión que siete u ocho días después sucederá a esta que tiene por base el tan esperado choque entre Carranchas y Dominguez, el idolo de la afición tetuana, que tan buenas impresiones nos dejara a raíz de su lucha contra Borja.

Sucesos

Cinco heridos en accidente de automóvil

Burgos, 8. — Cinco personas han resultado heridas, dos de ellas muy graves, en un accidente de automóvil ocurrido en las inmediaciones de Aranda de Duero. A causa de la rotura de la dirección, el automóvil en que iban fue a chocar contra un árbol.

El capitán jefe de la Guardia Civil de Aranda de Duero, don Tomás Ramírez Ramírez, resultó con fractura abierta del cráneo y otras lesiones. También sufrió lesiones graves el conductor del vehículo, don Abelardo López Sánchez. Ambos han sido conducidos a una clínica de esta capital, donde han sido sometidos a una operación quirúrgica. Heridas de consideración tienen las esposas de ambos y la madre política del señor López Sánchez.

Milagrosamente resultaron ileśas dos orjaturas, una de pecho y otra de dos años de edad, que al chocar salieron despedidas del vehículo.—CIFRA.

Reclama el cadáver de su marido que no aparece

Barcelona, 8.—En el Juzgado de guardia se presentó una mujer para reclamar el cadáver de su marido. Según los antecedentes que aporta, con testimonios, se hallaba separada de su esposo, que hacía una vida de bohemio.

En la taberna donde comía el marido, le informaron de que había sido víctima de un ataque y trasladado a un establecimiento de los alrededores de Pedralbes, donde efectivamente han manifestado que allí ingresó y falleció a los dos días.

No obstante, se ignora, hasta el momento, donde haya sido enterrado el cadáver, pues no figura inscrito en ningún cementerio ni consta el traslado del mismo.—CIFRA.



Halló usted su dentífrico!

Un derivado científico del agua oxigenada. Bactericida y desinfectante, protector del esmalte. Blanquea los dientes por la acción del oxígeno y no por fricción mecánica.

Registrado como especialidad farmacéutica

PERBORATO DE SOSA

FORET

TIENE PODER OXIGENANTE

Firma del Convenio aéreo entre España y los Países Bajos

La Compañía K.L.M. continua el servicio entre ambos países

Madrid.—En la oficina de Información Diplomática del Ministerio de Asuntos Exteriores se ha facilitado la siguiente nota:

En la mañana de hoy se ha celebrado en el salón de Embajadores del Ministerio de Asuntos Exteriores la ceremonia de la firma del convenio aéreo concertado entre España y los Países Bajos, cuyo texto había sido rubricado por los presidentes de las comisiones negociadoras el pasado día 3.

En nombre del Gobierno español firmó el acuerdo el ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo, y en nombre de Holanda el encargado de Negocios (al interior) Baron Gevers. Asistieron al acto el subsecretario de Economía Exterior y Comercio, don Tomás Suñer; el director general de Política Pizón

y el de Protección de Vuelos, señor Azcarraga, el agregado comercial de la legación de los Países Bajos, señor Voute, los secretarios señores Beusekaml y Broom, Ruiz Morales y Egaña; los asesores jurídicos del Ministerio del Aire, señores Merino y Machin, y otras personalidades.

En virtud de este Convenio se establece una nueva regulación para las relaciones aéreas civiles entre España y Holanda, pudiendo continuar la Compañía K. L. M. su servicio entre ambos países y en determinadas condiciones, el mantenimiento de sus líneas para América que pasa por España.

Empezará a regir el acuerdo el día 1 de noviembre próximo, sin que, por lo tanto, se interrumpán los servicios de dicha empresa, que viene efectuando desde hace cerca de tres años, en nuestro territorio.—D. G. P.

493 niños austriacos pasan por España

Se dirigen a Lisboa donde pasarán seis meses

Irún, 8.—Procedente de Viena llegaron 493 niños austriacos. Eran esperados en la estación por elementos de Auxilio Social. Los niños saldrán mañana en tren especial con dirección a Lisboa donde pasarán seis meses. Dirige la expedición el sacerdote doctor Uugar, al que auxilian 36 personas de la Asociación Católica vienesa. Estos auxiliares han regresado a Viena y durante el trayecto por España colaboran elementos del servicio social. En Irún se facilitó a los niños comida abundante.

Mañana son esperados procedentes de Lisboa 500 niños austriacos que regresan a su patria.—Cifra.

Hoy sale para la Argentina el ministro de ASUNTOS EXTERIORES



La invitación argentina-dijo el señor Martín Artajo a la Prensa-constituye un homenaje a nuestra Patria

Madrid, 9. En la mañana de hoy, el ministro de Asuntos Exteriores, don Alberto Martín Artajo, acompañado de un escolta de séquito, emprenderá en avión su anunciado viaje de ocho días a la capital de la República argentina. Tiene una particular importancia este viaje y ello, ante todo, por tratarse del primero que un ministro español de Asuntos Exteriores realiza a América.

Pocas horas antes de la partida, ya en plena fiebre de los preparativos el director de la agencia EFE ha visitado al señor Martín Artajo para rogarle unas declaraciones. He aquí lo que el ministro de Asuntos Exteriores, con una amable y cordial deferencia, ha contestado a nuestras preguntas:

—Tenemos entendido que este es el primer viaje que efectúa a América un ministro de Asuntos Exteriores. Le satisface esta oportunidad. Están previstas para el porvenir otras misiones oficiales de semejante alcance?

—Me enorgullece mucho el honor de representar a España en esta extraordinaria misión, siendo, en efecto, según cree, la primera vez que un ministro del Estado español visita la América hispana, después de la constitución de las nuevas nacionalidades. La invitación argentina constituye un homenaje a nuestra Patria, y eso es lo que más me satisface y alegra. En punto a otros posibles viajes, es lo más probable que los haya, y a no tardar, puesto que el Gobierno español ha recibido análoga invitación por parte de otras dos naciones de tronco hispánico y tiene a mucha honra el aceptarlas.

—Nos puede descubrir, señor ministro, los objetivos del presente viaje a Buenos Aires. Tiene que ver con nuestras relaciones económicas con la República Argentina?

—Los objetivos del viaje pueden decirse que son públicos. El primero de todos, corresponder—en la corta medida en que es posible— a la gratísima visita que en el año último nos hizo, en la esposa del presidente argentino. El segundo propósito de mi viaje es agradecer personalmente al general Perón, en nombre del Generalísimo Franco, del Gobierno y del pueblo español, las muchas pruebas de cariño que la Argentina y su Gobierno, y a la cabeza de él, el presidente, tienen dadas a España en los últimos años, no solo ayudando a salvar nuestras dificultades económicas, sino, sobre todo, al dar gallardamente la cara por España en el aeropago internacional, donde otros nos traicionaron. España, que puede, acaso, olvidar los agravios de los otros, jamás olvidará las pruebas de

lealtad de sus amigos. Por último, es designio de esta visita participar, en nombre del pueblo español, en la esplendorosa fiesta de la Raza que con tanta cordialidad celebra la Argentina el próximo día 12, "el día solemne en que se festeja la gloria de España". Como dijo el propio general Perón en el insigne discurso académico que pronunció el año pasado en este mismo día. Cuabiertos estos objetivos, es posible que se aproveche mi presencia en Buenos Aires para reanudar alguna de las negociaciones pendientes. Por ejemplo, sobre un acuerdo de emigración, que está previsto en el convenio de 1946.

—Es verdad que ese proyectado acuerdo representa el comienzo de una política coordinada de emigración hacia la América española?

—Las líneas generales del acuerdo, en cuanto no es indiscreto revelar, han sido ya publicadas en la Prensa. De ellas se puede deducir que aspiramos, en efecto, a inaugurar una época nueva por lo que se refiere a la emigración española en América. El agudo sentido social del hogar y del trabajo de nuestros hombres en suelo argentino, en cuanto al sacrificio que representa para España el permitir que una parte de sus hijos dejen la Patria para asentarse fuera de su suelo, quedará compensado con la alegría de seguir fecundando con nuestra sangre y nuestro genio las tierras ultramarinas, las cuales seguirán siendo como una extensión de nuestro solar en tanto conserven nuestro espíritu.

—Los discursos pronunciados ante la Asamblea general de las Naciones Unidas por la mayor parte de los jefes de las delegaciones de Hispanoamérica han puesto de relieve la solidez de la unidad moral de los pueblos hispánicos. Pueden preverse las consecuencias que el desarrollo de esa unidad moral tendría para la paz y para la civilización?

—La crítica situación por que atraviesa la Organización de las Naciones Unidas, crisis que sigue el fracaso de la antigua Sociedad de Naciones, está convenciendo a todos de que la comunidad internacional no podrá nunca erigirse por la mera yuxtaposición de los países aislados, sea sobre una base democrática, que, dada la desproporción de los miembros, resultaría injusta, sea sobre el actual sistema de autocracia de las grandes potencias, que atropella prácticamente, mediante el veto, a todos los demás países. La nueva Sociedad de Naciones del futuro tendrá, pues, que alzarse sobre lo que ya empieza a llamarse las "familias de pueblos", que, así como así, son los cuerpos naturales del organismo internacional. Huelga decir entonces la importancia que, para una obra constructiva de paz y de prosperidad del mundo, ha de cobrar la comunidad de los pueblos hispánicos, que cuenta en su tradición y en su presente con tantos valores morales como el que más para contribuir al pacífico Gobierno del mundo.—EFE.

Seis ciudades de Persia fueron afectadas por el terremoto

Theherán, 8.—La ciudad de Meshed, capital de la provincia de Khorassan (Persia Septentrional), ha sufrido graves daños a causa de un terremoto. También han sido afectadas las ciudades de Sarakhe, Fátima, Bradguiran, Kalat y Dazgaz, en la frontera soviética. No hay noticias oficiales acerca del número de víctimas, pero según los periódicos, los muertos ascienden a 400 y los heridos a varios millares.

La importancia de los daños materiales no puede ser calculada porque hay muchas ciudades que están dentro de la zona siniestrada a las que no se ha podido llegar.

El terremoto duró desde las últimas horas de la noche hasta la mañana del día siguiente.—Efe.

Este mes se conocerá la sentencia contra el exprimer ministro japonés, Tojo

Tokio, 8.—En los círculos competentes de esta capital se espera que para últimos de este mes se dé a conocer el veredicto contra el ex-premier ministro japonés, Tojo, que ha sido juzgado por un Tribunal de "crímenes de guerra".—EFE.

ULTIMA HORA DEPORTIVA

Díaz López, arbitrará el Illiturgi-Ceuta

El peruano Canal, primero en el Torneo Internacional de Ajedrez de Venecia

Madrid.—El encuentro Atlético Tetuán-Balompédica Linense, correspondiente al Grupo Sexto de la Tercera División, será arbitrado por el colegiado castellano Antonio Sajz.

Los restantes árbitros de este Grupo son:

España-Electro, Delgado Luque; Illiturgi-CEUTA, Díaz López; Algeciras-Jaén, Ricardo Torre; Huelva-Larache, Sánchez Yuste; Córdoba-Cádiz, Polo y Melilla-Betis, Blanco Mufiz.

En Primera División arbitrarán:

Sevilla-Español, A. Santullani; Valladolid-Oviedo, Vilalta; Atlético Bilbao-Madrid, Arqué; Atlético Madrid-Coruña, Bienzobas; Valencia-Tarragona, Rivero (J); Barcelona-Alcoyano, Casal y Celta-Sabadés, Mazagatos.

Madrid.—El martes día 12 se celebrará un encuentro de preselección para formar el equipo nacional.

Venecia.—El peruano Canal ganó al italiano Givcolini a las 3 horas 56 minutos, en la jugada 43, situándose primero del Torneo Internacional de Ajedrez. El argentino Najdorf tiene pendiente una partida que si la gana le hará quedar empatado para el primer puesto. Jugando con las negras contra el austriaco Lockvenic tuvo que suspender la los. Tartakower figura con 2 puntos y medio y Eruva con dos. Opocenkí, checoslovaco, cuenta con uno solo.

Barcelona.—El boxeador Peiro comenzará hoy a cumplir dos meses de arresto que le ha impuesto la autoridad gubernativa. Se debe a haber pasado clandestinamente la frontera al marchar a Francia y por incidentes a que dio lugar no presentándose a una velada de boxeo en la que el empresario hubo de devolver el importe de las localidades.—ALFIL.

Gurney presenta...

(Viene de la primera).

de la probabilidad de una victoria republicana en las elecciones del próximo mes.—EFE.

Lisboa, 8.—La Prensa de la noche publica un telegrama de Nueva York facilitado por la Agencia France Presse en el que informa el corresponsal del «New York Times» de Washington, que Chan Gurney, presidente de la Comisión de Fuerzas Armadas del Senado, ha presentado un proyecto de alianza militar de los Estados Unidos con otros países anticomunistas, incluyendo la España de Franco.—Efe.

Puede ganar 300 pesetas

EN EL CONCURSO DE CANTE FLAMENCO DE RADIO CEUTA QUE PATROCINA ESPAÑA VINICOLA.—Inscríbete antes de que se cierre el plazo

Dr. Enrique Ostalé
 Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y
 Clínica de Nuestra Señora del Pilar
CIRUGIA GENERAL
 Consulta de 4 a 5
 FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-8

Estudie por correspondencia
 CONTABILIDAD-CORTE-CONFECCION-CULTURA GENERAL
ACADEMIA CCC Apartado 108 SAN SEBASTIAN

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES
General Millán Aspray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

«NO TOLERAREMOS MAS COACCIONES», DECLARA EDEN

“Odio al comunismo por su materialismo y por su intolerancia”

“La confianza norteamericana en Gran Bretaña no se podrá mantener mientras permanezca en el poder el Gobierno laborista”

Llundudno (Inglaterra), 8.—En su discurso ante la Conferencia del Partido conservador que se celebra en esta ciudad, Eden dijo que el Gobierno soviético ha sugerido que se vuelva a reunir la Junta de ministros de Asuntos Exteriores para tratar del bloqueo de Berlín.

“Considero —dijo— que nuestra respuesta no debe dejar lugar a dudas. Es indispensable condición para cualquier conferencia de las cuatro potencias que primero se levante el bloqueo de Berlín. Nosotros no amenazamos, pero decimos con claridad que no toleraremos más coacción”.

norteamericana en la Gran Bretaña; no se podrá mantener mientras permanezca en el poder el Gobierno laborista.—EFE.

El Partido conservador pide más papel para los periódicos británicos : :
Llundudno (Inglaterra), 8.—El Congreso del Partido conservador aprobó esta mañana una resolución en la que se solicita más papel para los periódicos británicos como “salvaguardia de la democracia”.

Esta resolución ha sido apro-



EDEN

bada por unanimidad, después de que el diputado lord Winterpton acusó al Gobierno de pretender “obtener un considerable control de la Prensa y el cine para a través de ellos hacer propaganda”.—EFE.

Perón INAUGURA el primer Congreso del NOTARIADO LATINO

Evocó la tradición española que arranca de Alfonso el Sabio, el gran Rey de Castilla, en la que se basan las instituciones de los pueblos de América

Buenos Aires, 8.—En su discurso inaugural del primer Congreso del Notariado Latino, el general Perón recordó que a los tres meses de haber asumido la presidencia de la nación, incluyó en su plan de Gobierno una ley reguladora de las funciones notariales.

“Con ello —dijo— creía realizar una obra acertada y seguir también una tradición hispanoamericana que arranca de Alfonso el Sabio, quien no sólo definió la función notarial en sus Partidas sino que exige a quienes la ejercen que sean “hombres libres y cristianos de buena fama” porque el “pro que hace de ellos es muy grande cuando

saben su oficio bien y legalmente”.

Los pueblos de América no pueden desentenderse de ese antecedente, porque la historia de sus instituciones arranca de las instituciones jurídico-políticas de España y en el caso concreto de las actividades notariales, porque los descubridores de este Continente y los fundadores de sus ciudades actuaban siempre bajo la fe pública de los escribanos que les acompañaban, nacidos de las concepciones geniales del gran Rey de Castilla. Tengamos a orgullo poder proclamar que nuestros escribanos, es decir los escribanos que han actuado en tierra argentina desde que esta adquirió su independencia, siguen siendo los hombres libres y de buena fama, bien entendidos en el arte de la escribanía”.

Y después de haber insistido el general Perón en declarar que una honrosa y gran raíz castellana nutre en sus principios la nueva ley de Organización Notarial en la Argentina, dijo que si en el primer Congreso del Notariado Latino, en el que participan las más destacadas figuras de veinte naciones, saliera confirmado el deseo de que las vías del Derecho prevalezcan en la Humanidad sobre los métodos de violencia, el esfuerzo realizado en esta Asamblea no habría resultado estéril.—EFE.

UN VIVIDOR COMUNISTA

Barsky tiene en Nueva York un gran negocio, con el pretexto de ayudar a los refugiados españoles

Ahora pide que se investiguen las actividades de Farley y Gurney en Madrid

Nueva York, 7.—El doctor Edward Barsky, presidente del Comité de Refugiados Antifascistas, organización que el Departamento de Justicia tiene clasificada como subversiva, pide en “Daily Worker” que el Comité de actividades antinorteamericanas investigue las actividades y declaraciones de James Farley y Chan Gurney en España.

Barsky, junto con otros diez, ha sido procesado por desacato al Congreso y está ahora pendiente de la revisión por el Tribunal Supremo.

El presidente del Comité de Refugiados Antifascistas es un vividor comunista que ha logrado montar en Nueva York un gran negocio. Según él, su Junta tiene a su cargo el auxilio de todo orden incluyendo médico y protección a la infancia, a 180.000 refugiados españoles en Francia y México. Según el Comité del Congreso, Barsky y sus cómplices no han soltado nunca un sólo céntimo de los cientos de millones de dólares que recaudaron con tan “benéficos” fines. Precisamente, cuando el Comité quiso investigar los libros de la famosa Junta que preside Barsky se produjo el desacato al Congreso.

Los libros no aparecieron por ninguna parte y el dinero tampoco, porque en vez de socorrer a los españoles, los utilizó como fondo comunista y para en unión de sus amigos darse una vida opípara. Esto no obsta para que Barsky se considere obligado a opinar cada vez que hablase de España. Ahora quiere que se procese a Farley y a Gurney por estar en Madrid.—EFE.

Acuerdo cultural entre Estados Unidos, Bélgica y Luxemburgo

Bruselas, 8. Estados Unidos, Bélgica y Luxemburgo, han firmado un acuerdo cultural, que prevé la creación de “instituciones educativas norteamericanas en Bélgica para intensificar el intercambio de estudiantes e investigadores”.—EFE.

DIMITE EL REPRESENTANTE CHECO en Copenhague

Discrepa con el régimen imperante en su país y se refugiará en Inglaterra

Copenhague, 8.—El representante diplomático de Checoslovaquia en esta ciudad, Memecek, ha dimitido el cargo de diplomático, por discrepancia con el régimen imperante en su país.

“Lo he decidido así —ha declarado Memecek— en parte por razones personales, pues no dispongo de buena salud, y porque estoy convencido de que la política checa no sigue los principios marcados por sus fundadores. En mi opinión, la política interna y exterior de Checoslovaquia está a punto de hacer que el país pierda su independencia. Sería, por tanto, difícil continuar trabajando”.

Memecek fue anteriormente cónsul en Nueva York; luchó en la primera guerra mundial y fue hecho prisionero en la segunda. En Dinamarca representaba a su país desde hacía tres años.

Ha anunciado que se retirará a la Gran Bretaña.—EFE.

El lunes, conferencia de jefes de Gobierno de la Commonwealth británica

Londres, 8.—El próximo lunes, día 11, comenzará la conferencia de jefes de Gobierno de la Commonwealth británica. Las deliberaciones se celebrarán en la Presidencia del Gobierno.—EFE.

Un Gobierno interino federal para INDONESIA

Ha sido acordado en la Conferencia del Gobierno holandés con representantes de aquel archipiélago

Lahay, 8.—En la conferencia federal, se formará el Consejo Federal en el que cada Estado estará representado, y el Parlamento, compuesto de dos a diez miembros de cada Estado.

Las discusiones han continuado sobre varios puntos que incluyen la situación en Nueva Guinea, las minorías, fuerzas armadas y problemas económicos y financieros.—EFE.

El ministro de Asuntos Exteriores de Colombia presentará su dimisión

Manifestó en el Parlamento que votaría a Echandía para la presidencia

Bogotá, 8.—El ministro de Asuntos Exteriores canadiense, doctor Zuleta Angel, ha anunciado que presentará su dimisión con carácter irrevocable, debido a la moción aprobada por la representación conservadora en el Parlamento.

En dicha moción se expresaba la “extrañeza” que había causado en dicho partido la declaración del ministro de que votaría a favor del candidato Daro Echandía, en las próximas elecciones presidenciales.—EFE.

VALE POR UN FOLLETO SOBRE
ORTOGRAFIA
ARITMETICA
TAQUIGRAFIA
VELOCIGRAFIA
(TACHE LO QUE NO LE INTERESA)
ESTUDIE POR CORREO!
INSTITUTO ELCANO
APARTADO 245 - SAN SEBASTIAN